

Les Murlins, pôle sportif orléanais Conçu par l'architecte GRIMSHAW, le dojo Jean-Claude ROUSSEAU frappe par son architecture noble et sobre à la fois. Cet équipement de très belle facture, implanté dans le quartier des Murlins, berceau de l'USO-Judo, est à la mesure de ce club qui a atteint à de nombreuses reprises les plus hauts niveaux mondiaux, européens et nationaux. En accord avec l'USO-Judo, la priorité a été donnée au nombre de tatamis, à une première tribune pour le public, aux équipements sportifs et techniques, une « seconde tranche » devant compléter ultérieurement l'équipement. Non loin du dojo Jean-Claude Rousseau, une nouvelle salle de gymnastique, destinée à la SMO, autre prestigieux club orléanais et une nouvelle salle d'escrime, abritant le Cercle d'Escrime Orléanais, font des Murlins, un grand pôle sportif orléanais.